TENIS





▲ Fiebre por Nadal. El mallorquín ha desatado la locura entre los aficionados de la capital china, donde conquistó el oro olímpico en 2008. Desde entonces el balear no había vuelto a jugar en Pekín.



Pekín traza la ruta hacia la cima

SORTEO Nadal entrará en acción ante un jugador procedente de la previa y Haas, Berdych o Isner se presumen como sus principales obstáculos en la reconquista

La ruta hacia la cima de la ATP ha quedado definida. Rafael Nadal conoce desde aver el camino que le aguarda para intentar desalojar a Novak Diokovic del ático de la clasificación mundial, un lugar que ocupará si al-canza la final del torneo de Pekin, que arranca mañana.

El sorteo del cuadro masculino individual ha deparado que Nadal se estrene en el torneo ante un jugador procedente d la pre-via. En caso de victoria, Nadal se enfrentaría en los octavos de final al ganador del partido que disputarán Philipp Kohlschrei-ber y Albert Montañés.

El teórico avance de los cabezas de serie propiciaría que el alemán Tommy Haas se erigiera en el adversario del manacorí en los cuartos de final, mientras que, si se cumplen los pronósti-cos, el estadounidense John Isner o el checo Tomas Berdych se con vertirían en el último obstáculo hacia el número uno.

Las cuentas del campeón del US Open para volver a lo más alto del ranking pasan por una de-rrota de Novak Djokovic o por alcanzar la final. El serbio defiende el título, por lo que cualquier tropiezo le desbancaría de su pedestal.

Djokovic

La reedición de la final del US Open, es decir, el pulso entre Djokovic y Nadal solo puede producirse en la final. El serbio niciará su andadura en la cita de la capital china ante el checo Lukas Rosol, mientras que en octavos de final podría toparse con Fernando Verdasco. Los cruces

EL APUNTE

Munar opta a la Davis júnior

El joven mallorquin Jaume Antoni Munar disputará hoy la final de la Copa Davis júnior que se está disputando en la ciudad mexicana de San Luis de Potosi. El tenista de Santanyi, que forma parte del grupo de competición de la Real Federación Española de Tenis (RFET), resultó decisivo en el pase a la final del equipo española, va que se encargó de subir el 2-0 al marcador en el enfrentamiento de semifinales ante Alemania. Jaume Antoni Munar, que recientemente se proclamó campeón de Europa de dobles, está firmando una actuación brillante en tierras mexicanas, donde cuenta sus partidos por victorias.

previsibles de Nole serían Stanislas Wawrinka en cuartos y en las semifinales Richard Gasquet o David Ferrer, que tiene la opor-tunidad de apoderarse del tercer escalón del ranking enPekín en detrimento del lesionado Andy Murray.

El torneo de Pekín supone la primera oportunidad de Nadal de volver al número uno de la ATP, pero el mallorquín dispondrá de muchas más en lo que fal-ta de 2013 si Djokovic no da su brazo a torcer. Si el salto no llega en la capital china, el mejor juga-dor del año tendrá la oportunidad de asegurarse el primer puesto de la clasificación mundial en el Masters 1000 de Shanghai, donde su clasificación para los cuartos de final supondrían un botín suficiente para arrebatarle la cima al balcánico.

BALONCESTO

El Air Europa da brillo a su pretemporada

LEYMA NATURA 83 AIR EUROPA 92

LEYMA NATURA (19+23+30+11): Amoke (15), Mario Cabamas (8), Angel Hernández (4), Sean Ogirri (0), Haanpaa (7) -cinco inicial-, He-mero (13), Javi Lucas (10), Jason Cain (11), No-guerol (0) y Castro (15)

24 de 38 en tiros de dos, 8 de 23 en lanza mientos triples y 11 de 20 en tiros libres. 23 rebotes (8 ofensivos). 23 faltas personales.

PALMA AIR EUROPA (30+17+30+15): Di Bartolomeo (24), Llompart (1), Matemalas (25), Jason Blair (18), Pantin (8) -cinco inicial-, también jugaron Adrover (0), Gayà (0), Torres (7), Vicens (5) y Cañellas (0). 22 de 45 en tiros de dos, 10 de 21 en lanza-mientos triples y 18 de 21 en tiros libres. 27

rebotes (6 ofensivos). 22 faltas personales.

Árbitros: Zamora Rodríguez y Jerez Vázquez Arbitros: Zamora nounguez y serez vauquez. Eliminaron con cinco faltas personales a los ju gadores del Palma Air Europa Pantín y Vicens

El Palma Air Europa cosechó ayer la tercera victoria de la pretemporada al imponerse al Leyma Natura A Coruña de la LÉB Oro en el primero de los encuentros que disputará en tierras gallegas antes de sumergirse en nueva temporada en la LEB Plata.

El equipo de Maties Cerdà advirtió de sus intenciones en un gran primer cuarto que pro-pició que los locales elevaran el listón para llegar a reducir dis tancias al filo del descanso (42-47). Los isleños asestaron un nuevo golpe de autoridad en el tercero acto al que reaccionó el Leyma Natura, que no supo aprovechar las eliminaciones de Pantín y Vicens y fue a remol-que del buen juego palmesano en el último cuarto.







PROMOCIÓN DE OTOÑO

n lavado éz pemado con nuestr. estilista María José Cases.

serros para concertar tu cita

C/ Constitución 1, pl. 1 ** 07001 Palma de Mallorca ** Tel. 971.728 455 ** Fax 971.710 702

